
本报讯 2月 5日，真新街道召开
第四届党员代表议事会、第五届社区

代表会议第三次会议。区委常委、组织

部部长姚卫华出席会议并讲话，街道

党工委书记、人大工委主任郭亦鹿作

工作报告。街道党工委副书记张杨辉

主持会议，123 名党员和社区的代表
参加会议。

下午 2：00，张杨辉宣布大会开
幕，全场起立奏唱国歌。

姚卫华在讲话中表示，真新的“两

代会”是一种生动体现全过程人民民

主的制度实践，能够最广泛地反映民

意、最充分地集思广益，为真新街道加

快推进现代化新型城区建设夯基垒

石、凝心聚力。过去一年，真新街道围

绕区委新一轮“五大行动”，以“管理好

资源、服务好顾客、守护好家园”为抓

手，开拓创新，锐意进取，不断推动各

项工作取得新进展。

姚卫华强调，今年是新中国成立

75周年，是实施“十四五”规划的关键
之年。真新街道要坚持以习近平新时

代中国特色社会主义思想为指引，坚

定不移沿着总书记指引的方向奋勇前

进，在城市“实景图”中寻找启发借鉴，

在城市“规划图”中明确自身职责，在

城市“施工图”中体现履责担当，推动

习近平总书记考察上海重要讲话精神

在真新落地开花！

郭亦鹿代表街道党工委、办事处

以《戮力同心 奋楫笃行 全力谱写真

新高质量发展新篇章》为题向大会作

了工作报告。

报告指出，2023年，面对提振经

济保障民生的繁重任务，真新街道着

眼于加快建成“经济驱动力积聚、党建

引领力汇聚、人文向心力凝聚”的现代

化新型城区，团结带领广大干部群众

迎难而上、开拓创新；着眼于量质并

重，实现经济运行平稳增长；着眼于韧

性安全，城市品质达到有效提升；着眼

于共建共享，社会事业取得长足进步；

着眼于纵深推进，党的建设得到全面
加强，以奋发有为的姿态全力推动真

新沿着高质量发展方向不断前进。

2024年，街道要深刻把握嘉定发
展定位，坚持守正创新、融合提升，激

活高质量发展的强大动力；坚持协调

发展、绿色低碳，锻造高质量发展的城
市形象；坚持人民至上、尽力而为，呈

现高质量发展的温暖亮色；坚持良法

善治、规范高效，夯实高质量发展的治

理基础。

会议号召，真新街道广大党员和

干部群众要更加紧密地团结在以习近
平同志为核心的党中央周围，在区委、

区政府的坚强领导下，勇毅前行、锐意

进取，为加快建设未来发展的展示厅、

社区生活的体验馆、人才荟聚的大客

堂努力奋斗，为嘉定加快建设现代化

新型城市积极贡献真新力量！

大会审议了《2023年度真新街道
工作报告》、《2023年度真新街道纪工
委工作报告》，通过了真新街道第四届
党员代表议事会执委会委员、第五届

社区委员会委员增补人选名单。

总结讲话中，郭亦鹿提出，真新要

锚定嘉定“奋起一跃”的工作目标，准

确把握新形势新任务，坚定必胜信心，

乘势而上、聚势而强，为嘉定建设现代

化新型城市增添真新高质量发展成

色。郭亦鹿强调，实现“奋起一跃”，必

须坚定不移沿着党中央和习近平总书

记指引的方向前进；实现“奋起一跃”，

必须坚定不移落实高质量发展这一首

要任务；实现“奋起一跃”，必须坚定不

移践行以人民为中心的发展思想。围

绕目标定位，用想象力激发改革创新

的活力，进一步匡正干的导向、增强干

的动力、形成干的合力，努力推动真新

高质量发展迈上新的大台阶, 以优异
成绩迎接新中国成立 75周年！
“大会上，张杨辉就真新街道

2023年实事工程完成情况与 2024年
实事工程项目计划作了说明，通报了

2023年度党建与政府工作评议情况。
街道办事处副主任杨典报告了真

新街道第四届党员代表议事会、第五

届社区代表第二次会议以来代表意见

建议办理情况及社区专业委员会工作

情况。

在庄严的国歌声中，真新街道第

四届党员代表议事会、第五届社区代

表会议第三次会议圆满闭幕。

街道党政办供稿

戮力同心 奋楫笃行
全力谱写真新高质量发展新篇章

真新街道第四届党员代表议事会尧第五届社区代表会议第三次会议顺利召开
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奋发有为创造新成绩

区委书记陆方舟调研真新街道
本报讯 根据相关工作安排，2

月 28日，嘉定区委书记陆方舟率
相关职能部门负责人赴真新街道

开展调研。陆方舟指出，新的一年

真新街道要抢抓发展机遇、坚持对

标最优、强化比学赶超，围绕区委、

区政府中心大局，结合真新街道实

际，奋发有为创造新的成绩，进一

步推动各项工作再上新的台阶。

座谈会上，陆方舟在听取相关

工作情况汇报后指出，过去一年，

真新街道在税收、商销、固投、税务

登记企业等经济数据中交出了较

为亮眼的成绩；“南翼”片区中的

“苏河源”项目建设有力推进，“北

翼”曹安路商圈转型步伐加快，“两

翼齐飞”的发展格局加快成形；比

学赶超的目标清晰、氛围浓厚，干

部队伍精神风貌持续向好。

新的一年，陆方舟要求真新街

道抢抓发展机遇，推动区域发展提

质增效。高质量推动“苏河源”项目

建设，抓好招商引资，既快不得要

坚持引入好项目，又慢不得要加快

项目储备。充分调动市属企业的积

极性，进一步形成工作合力，加快

重点项目、优质项目的集聚。

陆方舟指出，真新街道要坚持

对标最优，打造区域城市治理标

杆。持续提升社会治理效能，在数

字治理场景中积极探索更多可复

制可推广的经验，不断提高智能

化水平。不断提高公共服务品质，

高度关注民心工程和民生实事项

目，更好体现全过程人民民主，尽

最大能力满足市民群众实际需

求。进一步优化基层党建实践创

新，总结推广曹安商圈党建联盟、

“我嘉物业”党建工作站等更多经

验做法。

“火车跑得快全靠车头带。”

陆方舟强调，要进一步强化比学

赶超，持续昂扬干事创业精气神。

真新街道主要领导要率先垂范，

团结带领全体班子成员齐心协

力、团结一致，树立更好的精神风

貌和工作状态，全心全意投入到

各项工作中来。在干部能力提升

过程中，要严管厚爱相结合，强化

党风廉政建设的同时，多锻炼培

养年轻干部，形成人心向上、人心

思进的良好政治生态。

会前，陆方舟一行来到“苏河

源”项目建设工地，现场查看项目

推进情况。据了解，“苏河源”项目

南邻苏州河（吴淞江）、东接西浜

河、西面与外环线相接、北与金沙

3131 园区相连，占地面积约 351
亩，建筑面积 90270 平方米。项目
定位为集“生产、生活、生态”为一

体的“三生”综合滨江示范区，有机

结合苏河源公园、航空智谷、真新

通航项目，整体规划分体实施，致

力于打造数字转型、零碳实践、创

新领航的城市客厅。

其中，苏河源公园项目致力于

打造集公园绿地、体育生活、休闲休

憩为一体的公共服务空间，项目计

划 2025年中完成建设。航空智谷项
目定位为“航空服务业+数字基
建”，打造服务通用航空产业链的一

站式平台，计划 2025年年底完成竣
工验收交付。真新通航项目包括真

新通航产业园和航空智谷项目，将

打造成高科技产业园新阵地，2022
年 8月已动工建设，计划 2024年中
完成竣工验收交付。

区委常委、组织部部长姚卫华

参加调研。

来源 上海嘉定
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本报讯 近日，小编在真新街道虬江社区

明日新苑看到，原本破旧的道路变成了整洁

的沥青路面，原先凹凸不平的井盖、随意堆放

的垃圾等也都消失不见，改造后的小区干净

整洁，美观大方。

据了解，明日新苑小区建成于 2001年，
是真新街道最早的商品房小区之一，由于日

久年深，小区路面破损严重，居民骑车摔倒或

走路被窨井盖绊倒的情况时有发生。

“以往路面都是小修小补，可总是按了葫

芦起了瓢，解决不了根本问题。于是我们下定

决心，在整个小区重新铺设更耐用的柏油路

面，给居民打造一个既舒适安全又美观大方
的生活环境。”虬江社区党总支书记过雪娜

说。

去年 10月，由虬江社区党总支牵头，统
筹协调居委会、业委会、物业“三驾马车”开展

小区道路重铺工作。为了尽可能减少道路施

工对居民日常生活的影响，社区采取分区域

施工，并协调安排施工区域的居民临时将车

辆停放至曹安邻里中心。

宽敞的路面，整齐的车位，显眼的标识，

经过一段时间的施工，小区道路面貌焕然一

新。“以前小区路面坑坑洼洼，一下雨就积水，

骑车、走路都不方便。现在新铺设的路面非常
平整，新划的地面标识也十分清晰。”居民梁

先生笑着说，“现在骑车再也不会吃‘弹簧屁

股’了！”

特约记者 郑圣乐
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